
Ortschaft Krevese 25.06.2021 
 

Niederschrift öffentlicher Teil 
 
 

Der Ortschaftsrat Krevese führte seine Sitzung am Montag, dem 29.03.2021, im 
Dorfgemeinschaftshaus Polkern durch. 
 
 

Beginn: 19:20 Uhr Ende: 20:15 Uhr 

Teilnehmer: 
 
Anwesend: 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Bach, Björn  

Mitglied Ortschaftsrat 
Engelkamp, Ralf  
Hannemann, Dirk  
Knespel-Knöller, Katrin  
Meutzner, Juliane  
Wolligandt, Enrico  

 
 
 
 
 
Bestätigte Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
15.02.2021 

4.  Spielplatz Krevese 

5.  Informationen des Ortsbürgermeisters 

6.  Zuarbeiten Amtsblatt 

7.  Anfragen und Anregungen 

8.  Einwohnerfragestunde 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

 
Herr Bach eröffnet die Sitzung um 19:20 Uhr. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 
Es gibt keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. Sie wird in der vorliegenden 
Form festgestellt. 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des 

Ortschaftsrates vom 15.02.2021 
 
Die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
15.02.2021 wird einstimmig genehmigt.  
 
 
4. Spielplatz Krevese 
 
Die Baugenehmigung sowie die denkmalrechtliche Genehmigung liegen vor.  
 
Weiterhin geht der Auftrag an die Firma in der 13. Kalenderwoche raus. Außerdem 
liegt die Einfriedung in den Händen der Gemeinde beziehungsweise dem 
Ortschaftsrat. Findlinge und größere Steine müssen entfernt werden. Dafür stellt die 
Agrargenossenschaft Krevese die Technik bereit. Des Weiteren wurden bei der 
Beräumung der ehemaligen Tankstelle, Teile der Fundamente der ehemaligen 
Scheune entfernt. Der Rückschnitt der Hecke ist bereits erfolgt. Zudem ist fraglich, ob 
eine Slipline eventuell außerhalb der Einfriedung erfolgen kann. Das Gelände weist 
Gefälle auf. Kommt eine terrassenartige Anlage, ein Krabbelrohr oder die Umsetzung 
durch eine Gala-Firma in Frage? Nach dem weiteren Vorgehen, wird eine Absprache 
mit Frau Wüstenberg hinsichtlich der Beauftragung LDA gemäß Auflagen der 
denkmalrechtlichen Genehmigung erfolgen. Daneben muss eine Anfrage an Frau 
Wüstenberg, bezüglich des TÜVs und der Frage, ob eine Befestigung der 
Einfriedung erforderlich ist oder nicht, erfolgen. Der Spielplatz benötigt zukünftig auch 
einen Namen, um diesen als Inschrift auf das Tor zu befestigen. Die Informationen 
über den geplanten Spielplatz und der Bauvorschrift sollen im Generalanzeiger, im 
Amtsblatt und in den Schaukästen der Dörfer veröffentlicht werden. 
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5. Informationen des Ortsbürgermeisters 
 
Das Anschreiben der Senioren bezüglich der COVID-19-Impfung ist erfolgt. Welche 
Senioren bedürfen der besonderen Aufmerksamkeit, da eventuell keine weiteren 
Angehörigen vorhanden sind. 
 
 
6. Zuarbeiten Amtsblatt 
 
Es gibt keine Zuarbeiten. 
 
 
7. Anfragen und Anregungen 
 
In Krevese sind Frostschäden an der Straße „Am Gänseberg“ durch den extremen 
Frost im Frühjahr entstanden. Weiterhin sollte in Krevese der Standort des 
Schaukastens überprüft werden. Eventuell könnte man den Kasten auf dem Gutshof 
verorten und den Gutshof in das Gesamtkonzept mit einbeziehen. Eine Einstellung 
der Gelder zur Erstellung eines Konzeptes für den Gutshof in den Haushaltsplan ist 
zwingend notwendig. 
 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
Frau Becker stellt eine Anfrage zur Dequeder Straße 3. Sie fragt, ob die gepflasterte 
Rinne vor dem Haus voll aufgefüllt werden darf. Der Sachverhalt wird geprüft und an 
die entsprechenden Stellen weitergeleitet. Der Bauamtsleiter wird informiert. Zu den 
allgemeinen Anregungen und Loben werden die Container für Laub, die von der 
Gemeinde aufgestellt wurden genannt. Sie wurden von den Einwohnern sehr gut 
angenommen und weiterhin für gut befunden. Da der Bürgerbus nicht mehr fährt, 
stellt sich die Frage, ob es eine Möglichkeit gäbe, für ältere Menschen/Senioren eine 
Fahrgelegenheit zu schaffen, um zu den Zusammenkünften des Ortschaftsrates zu 
gelangen.  
 
 
 
 
 
 
 
Björn Bach Juliane Meutzner 

Vorsitzende/r Protokollant 
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